

die Zähne mit Krimstechern und Kodaks bewaffnet, besetzt hatten, konnte man deutlich die Staubtrombe sehen, in deren Schutz der Feind nahte. Ein erfahrener Professional-Jäger erklärte nach geübtem Visieren, daß es sich in der Hauptsache um Eingänger, d. h. monomanisch gewordene, aus der Herde ausgetretene Viecher (Dissidentenkamele) handele, die der Parole des rebellischen Omars gefolgt wären.

Stracks rückte, lebhaft begrüßt, ein Trupp Farbiger zum Kampfe aus.

Der cholerische Colonel, in Furcht vor inneren Unruhen, konzentrierte sein besonderes Augenmerk auf das ortsansässige Getier; denn schon übertrug der Wind abgerissene Laute schauerlichen Brüllens und weckte bedrohliche Erregtheit in den Ställen.

Patrouillen berichteten: Die Rebellen hielten an der Kubbah des Sidi Sersur, ihre Schnüffel sternförmig gegeneinandergerichtet; etwa dreihundert Mann wären sie stark, und es befänden sich bei ihnen ein alter Gazellenbock, eine hüftlahme Hyäne und mehrere greise Maulesel.